
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 26/09/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno ventisei del mese di settembre si è adunato, in 

seduta ordinaria su convocazione del Presidente del 31/08/2022 REGINT/2022/42, 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio 

della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 

7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo, assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Esperto Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 09,54 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Il Segretario chiede e ottiene la parola e rispondendo a quanto richiesto dal Cons. 

Altadonna in una seduta precedente rappresenta che la mail con la quale il Cons. 

Altadonna esprimeva la propria preferenza, in merito alle Commissioni Consiliari, 

recava data 21.08 c.a., e quindi non poteva essere inserita nella documentazione a 

supporto della Presa d’Atto (al punto 28 dell’O.d.G. di agosto) poiché tale mail era 

pervenuta successivamente alla Convocazione e relativo O.d.G. recanti data 16.08. 

c.a..  

 

Il Cons. Altadonna afferma che la documentazione non è stata mai inviata ai 

Consiglieri e che la mail della Presidenza, non riportava scadenze; 

 

Il Presidente Lo Sardo afferma che la documentazione a supporto della presa d’atto 

era depositata in Segreteria, a disposizione dei Consiglieri. 

 

Il Segretario ribadisce che la mail del Cons. Altadonna è pervenuta in data 

successiva alla data della Convocazione.  

 

La Cons. Di Gesù chiede se gli Uffici della Circoscrizione siano in possesso della 

programmazione della raccolta straordinaria di rifiuti, da parte della Rap Spa. 

 

Si dà atto che alle ore 09,59 entra il Cons. Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo afferma di non esserne in possesso, ma crede che sia 

reperibile nel sito. 

 

La Cons. Di Prima chiede alla Presidenza, nota di intervento per ritiro di rifiuti in 

Viale Regione Siciliana, tratto da via Uditore a via G.E. Di Blasi. 

 

La Cons. Di Gesù chiede stesso intervento per Villa Turrisi. 



 

 

Il Presidente Lo Sardo informa i Conss. che la Presidenza invierà convocazione 

straordinaria e urgente per i gg. 28 c.m., alle ore 10,30 e 29 c.m., alle ore 9,30, 

essendo probabile la presenza dell’Assessore Mineo. 

 

Chiuse le comunicazioni. 

 

Il Presidente nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.: Altadonna, 

Stabile e Figuccia. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede all’ assise, si ci siano richieste di prelievo di punti all’ 

O.d.G, da porre in trattazione. 

 

Nessuna richiesta. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo del P17 dell’O.d.G, Mozione a firma del 

Cons. Figuccia, avente per oggetto: “Potatura alberi Via Cartagine”. 

 

Il Consiglio approva. 

 

Si dà atto che alle ore 10,07, il Presidente Lo Sardo esce e viene sostituito dal 

Cons. anziano per numero di preferenze individuali, Cons. Figuccia. 

 

Il Presidente Figuccia illustra la Mozione, sottolineando che la stessa è stata scritta, 

prima che iniziassero i lavori di potatura in Via Castellana; crede che sia auspicabile 

che la potatura di via Cartagine, debba essere effettuata in rapida successione a quella 

di via Castellana, per motivi di prossimità. 

 

Chiusa la discussione generale. 

 

Il Presidente Figuccia, alle ore 10,10, pone in votazione, per appello nominale, la 

Mozione a propria firma, avente per oggetto: “Potatura alberi Via Cartagine”, il cui 

esito è il seguente: 

 

n.8 presenti. 

n.2 assenti (Aiello e Lo Sardo) 

n. 8 voti favorevoli (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, Grasso, 

Lucido e Stabile) 

n.0 astenuti. 

n.0 voti contrari. 

 

La Mozione è approvata all’ unanimità dei presenti. 

 

Il Presidente Figuccia chiede il prelievo del P18 dell’O.d.G. Mozione a firma dei 

Conss. Altadonna e Grasso “Rifacimento marciapiede Via Serradifalco n. 22/16”. 

 



Si dà atto che alle ore 10,12 escono i Conss. Di Prima e Grasso. 

 

Si dà atto che alle ore 10,13 esce il Cons. D’ Agostino. 

 

Il Cons. Lucido chiede la verifica del numero legale. 

 

Si associano alla richiesta il Cons. Altadonna e Stabile. 

 

Procedutosi alle ore 10,14 alla verifica del numero legale, risultano presenti il 

Presidente Figuccia e i Conss.: Altadonna, Di Gesù, Lucido e Stabile. 

 

Il Presidente Figuccia, vista la mancanza del numero legale, rinvia la seduta di 

un’ora. 

 

Procedutosi alle ore 11,14 all’appello nominale, risulta presente solo il Presidente 

Lo Sardo che rinvia la seduta all’indomani.. 

 

 

 

 

 

 

 

 

          Il Segretario                                                           Il Presidente 

       Esperto Amministrativo                                             F.to Umberto Lo Sardo  

     Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 
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